

## Refuta Monreal de retroactividad en Ley de Amparo

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- A la presidenta Claudia Sheinbaum no le gustó que los senadores metieran, en la madrugada, un artículo transitorio en la discusión de la Ley de Amparo para que sea retroactiva.

Por su parte, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, también protestó por lo que aprobaron sus compañeros de partido en el Senado de la República. “No se le puede dar efecto retroactivo a ninguna ley en perjuicio de persona alguna; así lo dice la Constitución”, señaló el zacatecano.



[https://drive.google.com/file/d/1xEcBxMLooOxsrk7fkSvtg\\_SHS243HLEt/view](https://drive.google.com/file/d/1xEcBxMLooOxsrk7fkSvtg_SHS243HLEt/view)